

# Réunion du Comité Directeur d'ARDESCA

Le 06 Mai 2025 – Salle de réunion du gymnase Roqua

L'objet de cette réunion est

**Présents :**

Benoît AGIER	<del>Jérémie CAUSSANEL</del>	Cédric HALDAS	Jérémy ROBERT
Cécile BARBE	Amélie DUPLAND	Tiphaine HUSSON	Marie-Sophie
<del>Christelle BOREL</del>	Philippe GUEPIN	<del>Antoine MICHARD</del>	ROBERT
			Christine
			SCAILLEREZ

**Invités :**

Patrice	Fabrice	Julien	<del>David</del>
---------	---------	--------	------------------

L'objet de cette réunion est d'échanger avec les moniteurs d'ARDESCA autour des problématiques rencontrées au cours de l'année écoulée et d'essayer de trouver des solutions à mettre en œuvre, des pistes de réflexion pour l'année à suivre.

**Thèmes abordés**

Présences de moniteur(s) aux réunions du CD	2
Ouverture	2
Jeunes	2
Adultes	3
Contrats moniteurs	3
Quand se revoit-on ?	4

## Présences de moniteur(s) aux réunions du CD

### **Patrice :**

Très content de pouvoir faire cette réunion, souhait d'en faire plus régulièrement au cours de l'année.

Souhaite que les moniteurs puissent assister à certains CD, pour pouvoir amener un « éclairage professionnel » à certains sujets.

Si le planning des réunions était fait en début d'année, cela leur permettrait de s'organiser pour assister à certaines importantes.

### **CD :**

Tout à fait d'accord

## Ouverture

### **Patrice :**

Incompréhension sur le fait de ne pas modifier les voies compétition, pourquoi ?

### **CD :**

Afin de permettre à ceux qui le souhaitent de se frotter à des voies compétition pendant un certain temps, l'objectif n'étant pas de « bloquer » ces voies. Elles pourront être modifiées par la suite.

### **Quelqu'un du CD (Qui ? le secrétaire a déjà trop bu.) :**

Pourquoi ne pas créer (ou recréer) un topo des voies (contre un mur par ex.) où les gens pourraient noter les voies qu'ils sortent (une coche par ex.) afin de savoir lesquelles sont moins utilisées, et peut-être les modifier ?

### **Patrice :**

L'ouverture a été axée sur du 5/6<sub>a/b</sub> cette année, souhait que l'année prochaine on se porte plus sur des ouvertures plus dures.

Demande également que l'on s'investisse plus sur la salle de PAN.

### **CD :**

Tout à fait d'accord d'autant plus qu'on ne voit plus d'adultes dedans, signe qu'ils n'y trouvent peut-être pas leur compte.

### **Patrice :**

Au sujet de la salle de PAN, la réflexion a-t-elle évoluée pour le machin-truc de muscu ?

### **CD :**

Cédric et Christine y réfléchissent toujours et regardent pour un Kilter/Gulish/MoonBoot

### **Patrice :**

Oui ça serait super !

### **Patrice et Fabrice :**

Pour les prochaines ouvertures, il serait bien d'avoir un chef ouvrier afin de coordonner celles-ci (=perte de temps au démarrage sinon)

## Jeunes

### **Julien :**

Le stage loisirs jeunes a très bien marché, à faire perdurer.

Les ados ont moins été demandeurs, proposition de l'ouvrir aux jeunes inscrits en compétition si peu de demande à l'avenir.

**Patrice :**

Les cours adolescents Sport et Sport+ durent 1h45, c'est trop peu. Il faudrait que cela dure 2h.

Les groupes manquaient d'équilibre (âge/gabarit) cette année, réflexion à avoir pour la formation des groupes l'année prochaine.

Demande de Christine aux moniteurs : tableur pour les cours à remplir.

Concernant le coaching des jeunes en compétition, certains jeunes dans les phases finales de Championnat de France n'ont pu être coachés (règle des 5 jeunes), c'est dommage d'autant plus que certains pourraient partir du fait du manque d'accompagnement. Pour cette année par ex. ça représenterait environ 1000 € pour 4 dates de coaching. Demande d'une stratégie d'accompagnement. Est-ce que le club a une politique de haut niveau ?

**CD :**

Il s'agit d'une décision relevant de la politique du Club (projet associatif), qui, si elle est prise, ne peut s'appliquer que sur une année pour des raisons de cohérence. Réflexion en cours.

**Christine :**

Certains sont arrivés au championnat régional sans documents pour s'inscrire, penser à faire un rappel à l'avenir.

Les coachs devront penser à s'inscrire avant Octobre car ils pourraient être refusés dans la zone de coaching en compétition.

Durant une cession d'échange avec Rock'n'Potes, un papa a grimpé le mur de Joyeuse (sans licence), il faut que nous soyons vigilants à cela car cela peut être problématique.

**Fabrice :**

Certains jeunes n'ont pu avoir leur T-Shirt, est-il possible de les donner aux moniteurs afin qu'ils les distribuent aux jeunes pendant les cours ?

**CD :**

Oui tout à fait !

## Adultes

**Julien et Fabrice :**

Les cours Adultes ce sont très bien passés mais il y a eu peu d'assiduité des participants, aucun cours n'a été complet. Les retours des participants ont été très positifs.

**Patrice :**

Plusieurs années que nous avons du mal à boucler les passeports orange, il en reste plusieurs en fin d'année qui ne l'ont pas et risquent de se retrouver privés d'escalade malgré la cotisation de payée. Cela met une pression aux moniteurs qui parfois se retrouvent à donner le passeport à des personnes de manière précoce. Par exemple certaines personnes ont été intégrées aux cours adultes afin de leur permettre d'améliorer leur pratique de l'escalade avant délivrance du passeport.

Souhait de trouver une autre organisation afin de permettre de dispenser les cours et faire passer les passeports orange plus sereinement.

Proposition : Annualiser les cours adultes, avec inscription par ex. début d'année et proposer des cessions simples de passage du passeport aux personnes estimant être en capacité de le passer (cours non obligatoires). Souhait de tout de même garder l'esprit des cours de perfectionnement adultes

**CD :**

Le constat est tout à fait partagé, la proposition peut poser des contraintes organisationnelles mais le sujet sera mis sur la table afin d'essayer de trouver une solution.

## Contrats moniteurs

### **Patrice :**

Concernant une fiche des missions, il est plus que jamais demandeur qu'il en soit fait une, qui serait une base écrite des attendus du club pour l'an prochain.

### **Christine :**

Attention ça n'a aucune valeur juridique !

### **CD :**

Nous allons nous pencher dessus et vous faire une proposition lors d'une réunion qui devra avoir lieu prochainement.

Concernant le planning des dates, Patrice souhaiterait qu'il soit proposé par le CD au complet pour l'année suivante au max fin Aout. Cela permettrait aux moniteurs de le valider max fin septembre et d'être plus sereins sur l'organisation de l'année.

Il faudrait également un calendrier permettant de superposer toutes les dates des différentes activités au cours de l'année.

### **CD :**

Cela ne peut qu'aider à l'organisation, le CD va essayer de proposer quelque chose au plus tôt.

Cela dit si l'un des moniteurs s'engage sur un évènement, il faudra l'honorer ou se faire remplacer, à lui de trouver par qui.

Souhait de passer à 40° de l'heure, comme Joyeuse.

CD : Le CD va y réfléchir, car les moniteurs en font moins que les années précédentes par ex. Inscriptions.

Problème des inscriptions : qui inscrit ?

## Quand se revoit-on ?

Le 24 Juin prochain à 18h30 avec les 4 moniteurs. C'est important qu'ils soient tous présents.